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POLÍTICA 
Los consejeros electorales en Querétaro rechazaron que sus homólogos del consejo general 
no sancionaran a las televisoras, sentando un precedente preocupante. Así mismo, no 
aceptaron la idea de que se subieran el sueldo de una forma inmoral, dijo la consejera 
Leticia Ofelia Blanco Cardona. (EL) 
 
Cabeza. Acción Nacional tiene la característica de ser cínico, pues aprueban leyes que ellos 
mismos violentan y prueba de ello es la comida organizada para el ex diputado federal 
Francisco Domínguez Servién, quien tiene la especialidad de organizar comidas con lo que 
le deja la feria estatal, aseguró el secretario de desarrollo político del Comité Directivo Estatal 
del PRI, Iván Pérez Guzmán. (EL) 
 
El PRI cuenta con una estructura sólida, sin embargo integrará un movimiento ciudadano con 
las personas que no encuentran una opción política, a fin de movilizarlas y apoyar al tricolor 
en las próximas elecciones, dijo el subsecretario de desarrollo político del PRI, Rubén 
Sánchez Ramírez. (EL) 
 
El hecho de que el ex diputado federal Francisco Domínguez Servién  haya manifestado su 
intención de buscar la candidatura de la alcaldía de Querétaro, el Instituto Federal Electoral 
no tiene autoridad de sanción, pues la ambición es del ámbito estatal, dijo el consejero 
presidente del consejo local del Instituto Federal Electoral, Jesús Lule Ortega. (EL) 
 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que ya el próximo lunes regresa el horario 
normal de la entrada a las escuelas a las 8 de la mañana y saldrán a las 12 y media del día, 
ahora se va a cargar más el tráfico antes de las 8 de la mañana, por lo que se debe tener 
mucho cuidado… Ayer hubo largas filas de los desempleados que iban a cobrar el dinero de 
apoyo que les da gobierno y al parecer se cayó el sistema en Bancomer y no pudieron 
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cobrar, aunque hay versiones de que gobierno no depositó el dinero para que el banco 
pudiera hacer el pago, pero sea una u otra, la gente no pudo cobrar y había personas que ya 
no llevaban dinero para regresarse a sus casas…Los diputados federales están valorando 
que no se pague tenencia este año, de los 500 diputados, entre 220 y 230 ya están de 
acuerdo, faltarían pocos para que lo puedan aprobar, se necesitan 251. Parece que la 
semana que entra van a presentar el punto de acuerdo al pleno de la Cámara de diputados, 
si la semana que entra o la siguiente lo aprueban, ya no se pagaría la tenencia. (MR) 
 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Mil 200 mdp, producto de los excedentes petroleros recibió Querétaro en los últimos 
4 años, sin embargo ante la baja en el precio del crudo, se espera que este año no se 
obtenga nada, dice la Secretaría de Planeación y Finanzas. (MR) 
 
Debido a la crisis económica los cerca de 650 comerciantes de pescados y mariscos que hay 
en Querétaro esperan un repunte de al menos un 20% en sus ventas en esta cuaresma, 
informó Rocío Alvarado, presidenta de la FECOPSE. (EL) 
 
Están en riesgo de 15 a 20% de las empresas afiliadas en Querétaro, debido a los paros 
técnicos, señaló el presidente de la COPARMEX, Luis Mier. (EL) 
 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Se espera que en la nueva preparatoria del parque Bicentenario se atienda a 400 alumnos, 
dio a conocer María Eugenia Mejía Velázquez, directora de bachilleres de la Universidad 
Autónoma de Querétaro. Sin embargo dijo que aún están a la espera de una fecha de 
entrega por parte de las autoridades municipales, para poder emitir la convocatoria de 
ingreso. (EL) 
 
Cabeza. Se pretende abrir en agosto del presente año la preparatoria del parque 
Bicentenario, la cual iniciará con 200 alumnos en el turno matutino, quienes actualmente 
toman clases en la Delegación Santa Rosa Jáuregui y 200 más de nuevo ingreso, señala la 
dirección de escuelas de bachilleres de la UAQ. (MR) 
 
De los 19 proyectos que recibirán apoyo por parte de CONACYT, 15 fueron apoyados a 
investigadores de la Universidad Autónoma de Querétaro, dio a conocer en sesión del 
consejo universitario, el rector Raúl Iturralde Olvera. (EL) 
 
Cabeza. De los 19 proyectos que se tienen programados para que sean apoyados por el 
CONACYT, 15 corresponden a profesionistas de la UAQ, significando, una inversión de 4.4 
millones de pesos. (MR) 
 
Cabeza. En Querétaro se ha trabajado bien en el proceso de reforma integral para la 
educación media superior, señaló la subsecretaría de educación media superior de la SEP, al 
poner en marcha la primera aula para atender a personas con capacidades diferentes, en el 
CETIS 105. (MR) 
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Querétaro es la ciudad media con mayor oferta artística, informó Manuel Naredo, Director 
del Instituto queretano de cultura y las artes, previo al informe del ejecutivo estatal el próximo 
sábado. (NC) 
 
Cabeza. Querétaro es uno de los Estados del centro del país con la mayor oferta artística, ya 
que se realizan en promedio anualmente, 216 actividades de cine, música y teatro, entre 
otras, indica el Instituto Queretano de la Cultura y las Artes. (MR) 
 
Cabeza. Bajo el título “Acuífera Querétaro 2009”, inició la décimo cuarta feria de programas 
internacionales educativos del Tecnológico de Monterrey campus Querétaro, a la que 
asistirán 2 mil 500 estudiantes. (MR) 
 
 
SOCIEDAD 
Fernando Romero Padró, director del DIF estatal, dio a conocer los puntos más importantes 
que se han llevado a cabo en dicha dependencia, previo al informe del gobernador. Resaltó 
el sistema de atención a la infancia, con 5.1 mdp, la atención a jóvenes y adolescentes y la 
atención de la procuraduría de la defensa del menor y la familia. (EL) 
 
Cabeza. El centro de atención para niños se construirá hasta que se venda el terreno del DIF 
estatal, que está ubicado por la carretera México – Querétaro, informó la dependencia. (MR) 
 
Cabeza. Durante el 2008 se realizaron solamente 26 adopciones. Pese a que se agilizaron 
los procesos que se requieren, para obtener a través de este esquema, la custodia de un 
niño, reconoció el sistema DIF estatal. (MR) 
 
Cabeza. Hasta el 30 de marzo se recibirán propuestas para el premio nacional de la 
juventud, da a conocer el Instituto Queretano de la Juventud. El último premio que se recibió 
por parte de un queretano fue en 1993. (MR) 
 
Ayer un grupo de habitantes de comunidades por Balvanera, bloquearon la carretera libre a 
Celaya, por momentos dejaban pasar autos y luego la volvían a cerrar. Se quejan porque se 
está haciendo una barda que divide los carriles centrales de la libre a Celaya, lo que les 
impide dar vuelta para entrar a su comunidad, pues no hay retorno, ni boyas, ni manera de 
atravesar, ya que tampoco hay puentes por esa zona. (MR)  
 
Neuróticos anónimos anuncia una junta informativa para este sábado a las 11:30 en el 
Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (EL) 
 
Cabeza. El próximo domingo el movimiento Buena Voluntad de Neuróticos Anónimos, 
celebrará sus 18 años de existencia, con un evento en el teatro Esperanza Cabrera de Bellas 
Artes, en el que se espera la participación de 300 personas. (MR) 
 
 
MUNICIPIOS 
Cabeza. Inicia el dragón con los trabajos de repavimentación en la colonia Loma Dorada, 
informó la Secretaría de obras públicas municipales, posteriormente recorrerá varias 
avenidas de diversas colonias. (MR) 
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Cabeza. Las unidades de servicio para el pago de impuestos denominadas Acércate, han 
brindado una excelente atención a la ciudadanía, sobre todo en el pago del predial y en la 
expedición de trámites, dice la dirección de ingresos del municipio capitalino. (MR) 
 
El programa para la detención de cáncer en El Marqués estará vigente hasta el tercer 
trimestre del presente año, por lo que el sistema DIF destacó que cada jueves, entre 5 y 10 
mujeres son trasladadas al hospital materno infantil, en donde se les realizan estudios. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de administración de El Marqués dio a conocer que se ha 
incrementado de 80 a 120 toneladas diarias, los residuos sólidos que se generan en la 
demarcación, debido a que se han sumado nuevas colonias al recorrido. (MR) 
 
Cabeza. Del 27 de febrero al 2 de marzo se llevará a cabo eventos por el festejo del día de la 
familia en El Marqués, en donde se espera a cerca de 400 familias por evento. (MR) 
 
Cabeza. En San Joaquín se preparan para el encuentro nacional de huapango, que se 
llevará a cabo el 3 y 4 de abril. Se espera la participación de varios Estados, y habrá una 
bolsa de 196 mil pesos, para premiar las diferentes categorías. (MR) 
 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Se dio a conocer el arranque del programa Reciclón Querétaro 2009, para que la gente se 
deshaga de sus aparatos electrónicos que no sirven, pues debido a su mal Estado pueden 
causar daños a la salud y al medio ambiente, aseguró el regidor Israel Chávez Pozas, 
presidente de la comisión de salud pública del municipio de Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. Los días 21 y 22 de marzo y 4 y 5 de abril, en algunos centros comerciales, se 
llevará a cabo la campaña de recolección y reciclaje de electrónicos, a fin de crear conciencia 
ambiental sobre el uso y adecuada disposición de sus aparatos. (MR)   
 
Cabeza. Dos hectáreas del parque nacional Cimatario se vieron afectadas por un incendio 
que se registró el pasado jueves, por lo que las autoridades pretenden reforzar las medidas 
de seguridad. (MR) 
 
Cabeza. La Facultad de Bellas Artes en conjunto con la empresa Gremsa, iniciarán el 
programa “Basura a materia prima”, concurso en el cual los alumnos tendrán que realizar un 
proyecto artístico con los distintos materiales que sean conocidos como residuos reciclables. 
(MR) 
 
Entrevista.  La Doctora Ana Lilia Mendoza, presidenta de la Asociación de dermatología 
anuncia que se va a realizar una Jornada gratuita de detección de cáncer de piel, el segundo 
tipo de cáncer más frecuente. Es curable si se detecta a tiempo. Es difícil para cualquier 
persona detectar si hay cáncer, por lo que el dermatólogo es el más indicado para determinar 
su existencia. Esta jornada se hace por primera vez y participan todos los dermatólogos 
durante todo el día 20 de marzo. Se puede llamar para hacer una cita de revisión gratuita al 
01 800 754 4342. El objetivo es una detección temprana para un  tratamiento oportuno. En 
Querétaro ha aumentado la incidencia del cáncer de piel, por la baja humedad y la alta 
radiación ultravioleta, que es una energía que penetra a través de la piel. Los mejor es que 
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todos usemos protector solar, sobre todo los menores de 5 años. No es cierto que el uso 
prolongado de protectores produzca osteoporosis. (EL) 
 
Cabeza. El 30% de los 200 centros de salud que hay en el Estado operan bajo condiciones 
deplorables, señala la sección 32 del sindicato de trabajadores de la Secretaría de Salud de 
la entidad. (MR) 
 
Cabeza. Al hablar sobre los apoyos, el sindicato de trabajadores de la Secretaría de Salud 
resaltó que el gobierno estatal no le da la importancia que debiera al sector salud, por lo que 
se solicitó más ayuda económica para el área. (MR) 
 
 
AGRICULTURA 
Cabeza. El INEGI concluyó en Querétaro el levantamiento del censo agropecuario. El 
Instituto informó que con este ejercicio estadístico, se acabará con la sequía de datos 
económicos y estructurales del sector. (MR) 
 
Los lecheros anuncian que van a seguir exigiendo verdaderas políticas en el sector y que se 
fijen precios de garantía en los lácteos. (EL) 
 
 
LABORAL 
Debido a deficiencias en Bancomer, las personas beneficiadas con el apoyo al desempleo no 
pudieron contar ayer hasta en la tarde. Sin embargo, el coordinador del programa, Jorge 
Ortega señaló que a partir de las 4 de la tarde se establecieron centros de pago en el 
Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez y cajas recaudadoras en los municipios. Los cheques 
se seguirán entregando hasta el 6 de marzo. (NC) 
 
Molestia y desconcierto entre los desempleados que se acogieron al plan anticrisis lanzado 
por el gobierno del estado, debido a que no les fue depositado el apoyo que se les otorgaría, 
este jueves realizaron largas filas en diferentes instituciones bancarias. (MR) 
 
Gobierno del estado informó que debido a problemas con el banco, los desempleados 
beneficiados con el programa anticrisis, no pudieron cobrar el subsidio, por ello gobierno del 
estado habilitó la unidad de pago en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, la cual operará 
a partir de este jueves 26 hasta el 6 de marzo, de 4:30 a 6:30 de la tarde. Para más 
información los beneficiarios pueden comunicarse a los teléfonos 211 7070 y para el resto de 
los municipios 01800 007 6646. (MR) 
 
La población beneficiada comentó que a pesar de los problemas en el cobro del apoyo al 
desempleo, opinó que es una buena medida, pero hay que seguir buscando trabajo, pues 
vienen momentos críticos. (EL) 
 
Este jueves se suspendió el recuento de votos de los trabajadores del municipio de San Juan 
del Río, debido a que uno de los sindicatos en pugna, presentó 2 incidencias. El conflicto 
lleva más de un mes y no hay visos de solución. (MR) 
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Cabeza. El Tribunal de Conciliación y Arbitraje señaló que los argumentos que ha manejado 
uno de los sindicatos en contra del Tribunal para descalificar su actuación, son muy flojos y 
carecen de argumentación válida. (MR) 
 
Cabeza. Pide la subsecretaria de desarrollo político de la Secretaría de gobierno, a los 
sindicatos que disputan la titularidad del contrato colectivo de los trabajadores del municipio 
de San Juan del Río, que se conduzcan por la vía del orden. (MR) 
 
Será a más tardar a medio día de hoy, cuando los miembros del STEUAQ definan su postura 
respecto a las negociaciones con la rectoría, dio a conocer su líder Fátima Ledesma 
Vázquez. (Ya aceptaron en el SUPAUAQ el 5.5% ofrecido por la autoridad. (EL) 
 
Cabeza. Acepta el STEUAQ el incremento de 5.5% directo al salario, que ofrece la máxima 
casa de estudios. Sin embargo solicitarán una bolsa de 2 mdp como estímulo para la carrera 
administrativa. (MR) 
 
Cabeza. Las autoridades universitarias señalaron que la petición será estudiada, sin 
embargo la UAQ no puede otorgar más recursos de los que ya ofreció. (MR) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Fue atrapada una familia que se dedicaba al narcomenudeo en la colonia San Pedro mártir, 
tras un cateo autorizado por el juez y gracias a una denuncia ciudadana. (EL)  
 
Cabeza. Catea la PGR un domicilio en la colonia San Pedro Mártir, en donde detienen a 3 
presuntos narcomenudistas, y logran decomisar 31 envoltorios de cocaína. (MR) 
 
Este viernes serán consignados ante la autoridad judicial dos personas señaladas como 
probables responsables del delito de homicidio en grado de tentativa, tras conocer la 
identidad de los responsables de la balacera en Amealco. (EL) 
 
 


